

faire hommage de son journal au feu Roi de Prusse..... Peu d'écrivains ont payé de pareils tributs, et le souvenir mérite d'en être conservé comme très-honorable pour les Lettres. Les dédicaces de ce genre sont très-rarés. Ne pouvant citer en entier celle de M. D. j'en ferai connoître les premières lignes. „ Je nourris-
 „ sois, dit-il, la douce espérance de consacrer
 „ aux loisirs d'un Roi magnanime cet écrit,
 „ dont il ne dédaigna pas de m'ordonner la
 „ rédaction. Trompé dans ma plus chère at-
 „ tente, je le dépose sur sa tombe. Cette dé-
 „ marche, quoique douloureuse, semble cepen-
 „ dant modérer l'amertume de mes regrets.
 „ Ma foible voix prévient celle de la postérité
 „ qui s'empressera de rendre à ce Prince de
 „ plus dignes hommages.”

La piété filiale du Roi actuel a été touchée de l'offrande déposée sur la tombe de son auguste Père; et ce Souverain a daigné en témoigner sa satisfaction à M. Dampmartin par la lettre suivante:

„ Je vous remercie de m'avoir envoyé votre
 „ ouvrage sur les événemens de la révolution qui
 „ se sont passés sous vos yeux. L'idée d'en faire
 „ hommage à la mémoire de mon père est neuve,
 „ digne de votre cœur et faite pour vous assurer
 „ mon estime, ou plutôt pour la justifier. En
 „ vous répétant l'assurance de mon intérêt, je